

La brigade médicale cubaine en Haïti se prépare pour face à d'éventuels désastres naturels



La Havane, 12 juin, (RHC).- La brigade médicale cubaine en Haïti se prépare pour faire face à d'éventuels désastres naturels. La saison de cyclones a en effet commencé début juin.

Le Dr Evelio Betancourt, coordonnateur de la brigade médicale cubaine en Haïti s'y est référé dans des déclarations à Radio Havane Cuba.

«Haïti est souvent touché par les cyclones, les ouragans, les séismes, les pluies intenses et même par la sécheresse. Et la population haïtienne endure cette vulnérabilité de l'île aux désastres naturels.

Notre but principal est de tenir l'engagement pris par le Commandant en Chef d'aider ce peuple qui en a tant besoin. Nous nous proposons donc de bien faire notre travail et de contribuer à la consolidation du système de santé dans ce pays.

Depuis le premier juin et jusqu'au 3 novembre, nous menons à bien des stages de formation. Nous essayons d'apprendre aux autres la meilleure manière de mitiger les effets des désastres naturels et nous réalisons une campagne de sensibilisation auprès de la population.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/193237-la-brigade-medicale-cubaine-en-haiti-se-prepare-pour-face-a-deventuels-desastres-naturels>



Radio Habana Cuba